

Yepes reconoce haber disparado a los novilleros

El joven **Pedro Antonio Yepes Palazón**, que fue juzgado esta semana por su presunta participación en el asesinato de los tres novilleros de **Albacete** confesó haber disparado contra ellos. El acusado reconoció, en la vista oral celebrada en el Juzgado de Menores de Murcia, haber disparado contra los novilleros, como ya lo hiciera en la Audiencia Provincial, el pasado mes de enero, fecha en la celebró el juicio contra su hermano, **José Manuel Yepes**, y **Manuel Costa**, propietario de la finca donde ocurrieron los hechos, quienes fueron condenados a 81 años de prisión, cada uno, por el asesinato de **Lorenzo Franco "El Loren"**, **Juan Carlos Rumbo** y **Andrés Panduro**.

ARCHIVO



Castilla-La Mancha gastó 31.000 millones de pesetas en loterías

Los castellano-manchegos gastaron durante 1993 cerca de 31.000 millones de pesetas en loterías y apuestas deportivas, de los 800.000 millones que se invirtieron en este tipo de juegos de azar en todo el territorio nacional. De esta forma, **Castilla-La Mancha** se convierte en la novena Comunidad Autónoma en cuanto a gasto en lotería. Según información del Organismo Nacional de Loterías y Apuestas del Estado (ONLAE), cada habitante de la región gastó en Bono Loto, Lotería Primitiva, Lotería Nacional y quinielas, 18.500 pesetas, cantidad superior a la registrada en **Andalucía** y **Extremadura** y **Galicia**.

Medidas contra el trasvase del Tajo al Segura

Las Cortes de **Castilla-La Mancha** remitirán al Congreso de los Diputados un proyecto de Ley para impedir el trasvase de agua cuando no existan excedentes en la cuenca de origen. Esta será una de las cinco medidas tomadas por el Gobierno regional después de que el Consejo de Ministros aprobara la derivación de 35 hectómetros cúbicos de la cuenca del Tajo a la del Segura Paralelamente, y por parte del gabinete jurídico de la Junta se ejercerá las acciones oportunas contra el acuerdo del Consejo de Ministros, al tiempo que se propondrá a la Confederación Hidrográfica del Tajo la adopción de medidas de protección de los usos y las condiciones del agua.

ARCHIVO



Dudas del PP sobre la comisión que investigará New Techno

El portavoz del Grupo Popular en las **Cortes de Castilla-La Mancha**, **Jesús García-Cobacho**, ha hecho públicos sus temores sobre la efectividad de la comisión parlamentaria que investigará las relaciones de la Junta de Comunidades con la empresa **New Techno** de **Illescas**, sociedad en la que participó como accionista el Gobierno regional. Las dudas del portavoz conservador se basan en el hecho de que en dicha comisión, constituida a propuesta de los diputados populares, el PSOE tenga mayoría absoluta, ya que estará compuesta por cinco miembros del Partido Socialista, tres del PP y uno de Izquierda Unida.

Investigación en el Hospital de Guadalajara

La investigación sobre la intervención quirúrgica de una perra en la sala de autopsias del Hospital General de **Guadalajara** comenzará en breve, tras haber nombrado la Inspección General del Insalud al instructor del expediente disciplinario abierto a los cuatro médicos implicados en el caso que tuvo lugar el pasado mes de abril. Dicho instructor, tratará de esclarecer la responsabilidad de estos facultativos que fueron suspendidos de sus funciones temporalmente hasta la apertura del expediente, aunque posteriormente se reincorporaron a sus puestos en el Hospital.

Aprobado el proyecto de Ley del Voluntariado

El Consejo de Gobierno ha aprobado el proyecto de Ley del Voluntariado en **Castilla-La Mancha** que regulará las relaciones entre las Administraciones Públicas y las entidades de voluntarios de la región, así como los distintos campos de la acción social. La futura Ley tiene por objeto reconocer el valor social del voluntariado y promover su desarrollo, salvaguardando su autonomía. En el mismo Consejo se aprobó la inversión de 1.200 millones de pesetas en materia de carreteras, de los que 920 se destinarán a acondicionar la carretera CR-5211, en el tramo que une **Bolaños** con **Manzanares**, y los otros 274 se destinarán a la variante de la C-312 en **Albacete**.